## Compte Rendu du Tournoi Inter-Entreprises de St Avertin du 22 novembre 2019



Le Club de Saint Avertin Sports section Tennis de Table a organisé son traditionnel tournoi Inter-Entreprises le 22 novembre 2019. 28 équipes y ont participé. Le Club a pu compter sur les sociétés fidèles telles que le « CEA Le Ripault », Icar Systèms, Umanis, Climatélec, la Mairie de Saint-Avertin, la Nouvelle République et Orange. Trois nouvelles sociétés : Partouche Technologies, Mairie d'Artannes et Atouts et Perspectives nous ont rejoints.

Les 44 non-licenciés ont pu découvrir le tennis de table à travers des jeux différents et ont joué de nombreuses parties. Les Dames étaient présentes dans la composition de certaines équipes avec deux équipes entièrement féminines représentant « Icar Systèms » et la Mairie d'Artannes

Atouts et Perspective a ravi, pour sa première participation, le titre au CEA Le Ripault. Néanmoins le CEA place ses 3 équipes respectivement à la 2<sup>e</sup>, 3<sup>e</sup> et 8<sup>e</sup> place.

Les deux équipes féminines arrivent 16<sup>e</sup> et 24<sup>e</sup> elles ont été récompensées.

Les récompenses offertes par le Club de Saint-Avertin de tennis de table ont été remises par son Président Jean-Luc Marquet.

Nous donnons rendez-vous l'an prochain à toutes ces équipes sans oublier qu'un autre tournoi Inter-Entreprises aura lieu le 13 mars 2020 à Joué-Lès-Tours organisé par le Comité de tennis de table d'Indre et Loire dans un but de faire un don à l'association « Ping-Sans-Frontières ».

## La suite en quelques images



## Les podiums



Umanis



Climatélec



Après l'effort le réconfort



Le rédacteur,

Alain Scolan